

Facebook es utilizado para la inscripción de votantes en Washington.

Escrito por Redaccion

Miércoles, 18 de Julio de 2012 14:00 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 01:57



El estado de Washington será el primero en Estados Unidos que permitirá la inscripción de votantes a través de la red social. La aplicación aparecerá en la página de Facebook del secretario de Estado de Washington, Sam Reed. Los usuarios podrán hacer click en "Me gusta" y recomendar la página a sus amigos.

Los votantes que usen esta modalidad única en la historia, deberá dar permiso a Facebook para que acceda a su información, que será utilizada para añadir el nombre y la fecha de nacimiento al formulario de inscripción de votantes.

Posteriormente, el usuario debe suministrar información adicional como su número de tarjeta de identidad o de licencia de conducir.

Las autoridades del estado señalaron, que se trata de una manera natural de dar a conocer a los ciudadanos la inscripción online. La medida llega meses antes de las elecciones presidenciales de noviembre en el país y estará disponible en unos días.